

ANNEXE 5 – APPENDIX 5

<p>Bonsoir à tous</p> <p>En regardant l’horaire Atome Compétitif et celui de Pee wee Compétitif, on a remarqué que ceux-ci ne sont pas balancés.</p> <p>Lorsque les horaires ont été fait, on a essayé de mettre le plus de parties à l’horaire pour chaque niveau.</p> <p>Malheureusement, cet exercice s’est soldé par des horaires non balancés pour l’Atome et le Pee wee Compétitif.</p> <p>Selon la Constitution : Si les temps de glace sont disponibles, toutes les équipes joueront un horaire aller-retour pour un total maximum de 20 parties.</p> <p>Avec ceci en tête, nous avons toujours essayé de mettre sur pied des horaires balancés.</p> <p>Mais avec 8 équipes respectivement dans le Atome et dans le Pee wee Compétitif, le Programmateur/Statisticien, Daniel Roussel, s’est retrouvé avec une situation où les équipes des classes Atome et Pee wee Compétitif pouvaient se retrouver avec un horaire de 14 parties seulement; 7 à la maison et 7 sur la route. Les autres niveaux et classes ont soit 18 ou 20 parties à l’horaire.</p> <p>En fonction des heures de glace disponibles et de la disponibilité des équipes, on s’est retrouvé dans la classe Atome Compétitif avec un horaire de 17 parties et chez les Pee wee Compétitif avec un horaire de 20 parties. Mais les horaires ne sont pas balancés.</p>	<p>Hello everybody</p> <p>Looking at the Atom and Pee wee Competitive schedules, it was noted that these were not balanced.</p> <p>When the schedules were made, an attempt was made to put as many games as possible for each level.</p> <p>Unfortunately, this exercise resulted in unbalanced schedules for the Atom and Pee wee Competitive.</p> <p>As per the Constitution: If ice times are available, all teams will play a home-and-home schedule for a maximum total of 20 games.</p> <p>This in mind, we always tried to put together balanced schedules.</p> <p>However with 8 teams respectively in the Atom and Pee wee Competitive, the Scheduler/Statistician, Daniel Roussel, found himself in a situation where the teams of the Atom and Pee wee Competitive categories could find themselves with a schedule of only 14 games; 7 at home and 7 on the road. The other levels and categories have either 18 or 20 games on the schedule.</p> <p>Depending on the ice times available and the availability of the teams, the Atom Competitive found themselves with a schedule of 17 games and the Pee wee Competitive with a schedule of 20 games. However the schedules are un balanced.</p>
---	--

Pour le Atome Compétitif :

Les équipes qui jouent le plus souvent entre elles sont regroupés en deux groupes (AHMBDC, Bathurst, Restigouche Adams, Restigouche Savoie) et (Miramichi, PANE, PASO et Renous).

Un horaire débalancé peut causer un problème lors du classement des équipes pour le tournoi de fin de saison.

Donc, afin de régler la situation, nous devons choisir une des options suivantes.

Option 1 : Nous conservons l'horaire tel qu'il est.

Option 2 : Refaire l'horaire, en conservant seulement 14 parties; une partie à la maison et une sur la route, contre chacune des autres équipes.

Option 3 : Refaire l'horaire, en augmentant le nombre de partie à 21, où les équipes joueraient un horaire de 1 partie à la maison et 2 sur la route ou 2 à la maison et 1 sur la route, contre chacune des autres équipes. Ceci serait contre la Constitution et je ne sais pas si les Clubs Communautaires auraient assez de temps de glace.

Option 4 : Les équipes Atome Compétitif de la Ligue jouent toutes les parties à l'horaire actuel. Pour le classement pour le tournoi de fin de saison, on se servirait d'un horaire balancé de 14 parties. Lorsqu'il y a deux parties entre deux équipes, soit à la maison ou sur la route, ce serait la première partie qui serait prise en considération pour le classement. Le danger avec cette option, c'est que les équipes se disent que les 2^e parties à l'horaire ne sont pas importantes.

Option 5 : Les équipes Atome Compétitif

For the Atom Competitive:

The teams that play more often between themselves are in two groups (AHMBDC, Bathurst, Restigouche Adams, Restigouche Savoie) and (Miramichi, PANE, PASO et Renous).

An unbalanced schedule can cause a problem when ranking teams for the Year-end tournament.

Therefore, in order to solve the situation, we must choose one of the following options.

Option 1: We keep the schedule as is.

Option 2: Redo the schedule, keeping only 14 games, one at home and one on the road, against each of the other teams.

Option 3: Redo the schedule, raising the number of games to 21, where the teams would play a schedule of 1 game at home and 2 on the road or 2 games at home and 1 on the road, against each of the other teams. This would be against the Constitution and I do not know if the Community Clubs would have enough ice times.

Option 4: The Atom Competitive teams of the League play all the games on the current schedule. For classification for the year end tournament, we would use a balanced schedule of 14 games. When there are 2 games between two teams, either on the road or at home, it would be the first game that would be taken in consideration for the classification. The danger with this option, is that teams may consider the 2nd game on the schedule as unimportant.

Option 5: The Atom Competitive teams of

de la Ligue jouent toutes les parties à l'horaire actuel. Pour le classement pour le tournoi de fin de saison, on se servirait d'un horaire équilibré de 14 parties. Lorsqu'il y a deux parties entre deux équipes, soit à la maison ou sur la route, ce serait la **deuxième** partie qui serait prise en considération. Ceci garderait l'intérêt des équipes jusqu'à la fin de la saison régulière.

Pour le Pee wee Compétitif :

Les équipes qui jouent le plus souvent entre elles sont regroupées en deux groupes (AHMBDC, Bathurst, Restigouche, et Miramichi) et (PA Filles, PANE, PASO et RSC Renegades).

Là où horaire déséquilibré peut causer un problème est lors du classement des équipes pour les Séries de fin de saison.

Donc, afin de conserver l'équité nous devons choisir une des options suivantes. Nous devons aussi décider si les parties jouées contre PA Filles vont compter pour le classement, puisque l'équipe des filles ne va pas participer dans les Séries de fin de saison..

Option 1 : Nous conservons l'horaire que nous avons présentement.

Option 2 : Refaire l'horaire, en conservant seulement 14 parties; une partie à la maison et une sur la route, contre chacune des autres équipes.

Option 3 : Refaire l'horaire, en augmentant le nombre de partie à 21, où les équipes joueraient un horaire de 1 partie à la maison et 2 sur la route ou 2 à la maison et 1 sur la route contre chacune des autres équipes. Ceci serait contre la Constitution et je ne sais pas si les Clubs Communautaires

the League play all the games on the current schedule. For classification for the year end tournament, we would use a balanced schedule of 14 games. When there are 2 games between two teams, either on the road or at home, it would be the **second** game that would be taken in consideration for the classification. This would keep the interest of the teams until the end of the regular season.

For the Pee wee Competitive:

The teams that play more often between themselves are in two groups (AHMBDC, Bathurst, Restigouche, et Miramichi) and (PA Filles, PANE, PASO et RSC Renegades).

An unbalanced schedule can cause a problem when ranking teams for the Year-end Playoffs.

Therefore, in order to solve the situation, we must choose one of the following options. We also must decide if the games played against PA Filles will count for classification, as the girls team will not participate in the year-end Playoffs.

Option 1: We keep the schedule as is.

Option 2: Redo the schedule, keeping only 14 games, one at home and one on the road, against each of the other teams.

Option 3: Redo the schedule, raising the number of games to 21, where the teams would play a schedule of 1 game at home and 2 on the road or 2 games at home and 1 on the road, against each of the other teams. This would be against the Constitution and I do not know if the Community Clubs would

auraient assez de temps de glace.

Option 4 : Les équipes Peeewe Compétitif de la Ligue jouent toutes les parties à l'horaire actuel. Pour le classement pour les Séries de fin de saison, on se servirait d'un horaire balancé de 14 parties ou 12 si on exclus les parties jouées contre PA Filles. Lorsqu'il y a deux parties entre deux équipes, soit à la maison ou sur la route, ce serait la **première** partie qui serait prise en considération pour le classement. Le danger avec cette option, c'est que les équipes se disent que les 2^e parties à l'horaire ne sont pas importantes.

Option 5 : Les équipes Peeewe Compétitif de la Ligue jouent toutes les parties à l'horaire actuel. Pour le classement pour le tournoi de fin de saison, on se servirait d'un horaire balancé de 14 parties ou 12 si on exclus les parties jouées contre PA Filles. Lorsqu'il y a deux parties entre deux équipes, soit à la maison ou sur la route, ce serait la **deuxième** partie qui serait prise en considération. Ceci garderait l'intérêt des équipes jusqu'à la fin de la saison régulière.

Donc, vous devez confirmer 3 choses.

1. Quelle est l'Option de votre choix pour la classe Atome Compétitive?
2. Pour le Peeewe Compétitif, est-ce que l'on prend en considération les parties jouées contre l'équipe PA Filles?
3. Quelle est l'Option de votre choix pour la classe Peeewe Compétitif?

Veuillez discuter de ces options avec vos équipes et me faire connaître vos réponses au plus tard, jeudi, le 20 novembre 2014, à minuit.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas de

have enough ice times.

Option 4: The Atom Competitive teams of the League play all the games on the current schedule. For classification for the year end Playoffs, we would use a balanced schedule of 14 games or 12 if we exclude the games played against PA Filles. When there are 2 games between two teams, either on the road or at home, it would be the **first** game that would be taken in consideration for the classification. The danger with this option, is that teams may consider the 2nd game on the schedule as unimportant.

Option 5: The Atom Competitive teams of the League play all the games on the current schedule. For classification for the year end tournament, we would use a balanced schedule of 14 games or 12 if we exclude the games played against PA Filles. When there are 2 games between two teams, either on the road or at home, it would be the **second** game that would be taken in consideration for the classification. This would keep the interest of the teams until the end of the regular season.

Therefore, you must confirm 3 things.

1. What Option do you choose for the Atom Competitive category?
2. For the Peeewe Competitive, do we take into consideration the games played against PA Filles?
3. What Option do you choose for the Peeewe Competitive category?

Please discuss these options with your teams and let me know your responses at the latest, Thursday, November 20th, 2014, at midnight.

If you have questions, please do not hesitate

communiquer avec moi.

to contact me.